

ダンゴムシの 気持ちになって

なにをしているのかな？



ダンゴムシが食べやすいように、葉っぱ小さくしてあげてるの



葉っぱを夢中でちぎっている2人。ままごとをしているのかな、と思って近づくとダンゴムシの家づくりをしているところでした。「ダンゴムシは口が小さいから、葉っぱも小さくしてあげたほうが食べやすいでしょ？」とのこと。ダンゴムシの気持ちになって世話をしあげる姿に心が温かくなりました。



「カーシーて」「いーいーよ」

マンホール遊び

園庭にはマンホールがいくつかあります。
子どもの力ではなかなか開けられませんが、大人と一緒に開けてみると、そこには砂と虫がたくさん。
今、一部の熱狂的な子達の間でひそかなブームになっているのが「マンホール遊び」です。
幼虫やミミズが出てくるので面白ようです。
目ぼしいマンホールはほぼすべて開け、次に子どもから出てきた言葉は「ねえねえ、“おすい”って何？」でした（笑）そこは開けたくないよ。

R3.9.14 綾南幼稚園



年長

R3.9.16 綾南幼稚園

ピーナッツ掘り

晴れて気持ち良い
風が吹く中で、
ピーナッツ掘りが
できました！





今日はリレーの第2回戦。
結果は・・・
もも→ふじ→ばらでした。

リレー 白熱！！

R3.9.16 綾南幼稚園



終わった後の作戦会議。
この時間が大切です。
何が足りなかったのか
何を大切にするのか
じっくり話し合うことで
だんだん“チーム”になって
いきます。